

## AÚN QUEDA VERANO...

### Iquique, ciudad heroica que renueva su apuesta con un turismo seguro.

Llegar al aeropuerto de Iquique y sentir un clima sobre 23°C cuando en la mayor parte de Chile se nota la llegada del otoño e invierno, es una sensación que te transporta a tus mejores recuerdos o a tu imaginación para vacaciones soñadas en un lugar junto al Océano Pacífico, rodeado del Desierto de Atacama, con la Pampa del Tamarugal y el Altiplano. Experiencias que promueve el Programa Estratégico Regional (PER) [Descubre Tamarugal](#).

#### [ATARDECER SOBRE EL OCEANO PACIFICO EN RUTA DESDE AEROPUERTO HACIA IQUIQUE](#)

Ya en el servicio de transfer de la empresa [Altos de Norte](#), desde el aeropuerto hacia la heroica ciudad de Iquique, uno se da cuenta de la importancia que está adquiriendo la minería en Tarapacá, con decenas de proveedores, mineros, técnicos y profesionales que hablan de toneladas, faenas y explosivos para minería. Esto implica una mayor ocupación durante todo el año, que ha contribuido a mantener la actividad económica de la región; pero es un desafío ambiental, para integración de las comunidades y la cadena de prestadores de turismo de ocio o descanso, al ciclo minero actual en Tarapacá.

■ IMG\_9500.JPG

#### [FOTO HACIA PLAYA CAVANCHA IQUIQUE desde Gran CavanCHA Suite](#)

Gracias a la invitación realizada a periodistas turísticos de Chile, pudimos sostener reuniones con empresarios del turismo, autoridades regionales y de los atractivos que la Región de Tarapacá ofrece en un entorno seguro para turistas, inversionistas y medios de comunicación, pues han logrado superar las crisis de seguridad pública con mayor vigilancia y coordinación entre los actores que velan por el desarrollo de este destino. Es así como en el Paseo histórico Baquedano, playas, centro y Plaza Prat se ven pocas personas en situación de calle. Un activo comercio en el centro de la ciudad y precios de zona franca sin impuestos en Mall Zofri se combinan con museos, artesanía y turismo aventura como deslizamiento en dunas, bicicletas de arena o parapente.

Iquique es una ciudad para visitar todo el año, pues combina hermosas playas como CavanCHA, patrimonio paleontológico, de culturas pre hispánicas, de la época del salitre, tradiciones peruanas cuando era parte de ese país e hitos y héroes chilenos de la Guerra del Pacífico. Un hito destacable es la representación a escala del buque hundido un 21 de mayo de 1879 con el capitán Arturo Prat al mando, el [Museo Corbeta Esmeralda](#), que fue inaugurado el año 2004 con financiamiento de la compañía [Minera Doña Inés de Collahuasi](#). En un recorrido interpretativo el equipo de guías a cargo del director del museo Miguel Riquelme, logra transportar al visitante hacia el siglo XIX, para emocionarte con esa arenga heroica de Arturo Prat en la cubierta de la Esmeralda antes del combate naval de Iquique:

*¡Muchachos: la contienda es desigual, pero ánimo y valor. Nunca se ha arriado nuestra bandera ante el enemigo y espero que no sea ésta la ocasión de hacerlo!.*

El trabajo conjunto que realizan las autoridades y privados permite intercambiar acciones entre comunas y destinos, de la Región de Tarapacá, como lo indica el Alcalde de Iquique Mauricio Soria. *“Gracias por acompañarnos y poder conocer nuestra región, las bondades que tiene y el cariño de la gente del norte. Iquique y Tarapacá tienen mucho que demostrar, una historia en el turismo a nivel nacional, así que gracias por estar acá para que puedan invitar a más personas a pasar un buen fin de semana, sus vacaciones al norte de Chile, a Tarapacá”*, concluyó el Alcalde de Iquique. [VIDEO ALCALDE IQUIQUE](#)

Para los interesados en su activa vida nocturna, es un destino con muchas opciones, gastronomía marina que fusiona recetas aymará, quechuas y de los pescadores de las numerosas caletas de la Región de Tarapacá y Arica-Parinacota. Su oferta de hotelería tiene opciones para todo nivel de gasto turístico, donde destacan [Hotel Gavina](#), [NH Hotel Iquique Pacífico](#) y [Gran Cavanca Suite](#), éste último con un mirador en el [Bar Piso 21](#).

Si optas por visitar el altiplano de Tarapacá, podrás hacerlo con empresas formales como [Mallku Turismo](#), [Transfer Altos de Norte](#) o [Andino Travel](#); con guías locales conocedores de las culturas y relatos locales, subiendo desde el nivel de mar, pasando por las salitreras, la Pampa del Tamarugal, La Tirana, Chuzmisa, Huasquiña, Pica, Matilla, hasta los 3.700 msnm, en Colchane.